

Auditores gallegos, pioneros en el primer posgrado en Verificación de Sostenibilidad



Los auditores Ana Pumar y Andrés Lucendo, integrantes del comité directivo de los auditores gallegos (ICJCE Galicia), han superado el postgrado de Verificación de Sostenibilidad organizado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) y la Universidad Católica de Ávila (UCAV).

El posgrado, el primero de este tipo impartido en España, de 100 horas de duración y en modalidad 100% online, contó con 80 alumnas y alumnos. Los participantes han obtenido la certificación de Curso Universitario Técnico en Verificación de Sostenibilidad expedido por la UCAV.

La verificación de la información sobre sostenibilidad de las empresas se ha convertido en una prioridad y una obligación legal para grandes compañías lo que otorga al postgrado de Verificación de Sostenibilidad el valor de proporcionar a los profesionales de auditoría las herramientas necesarias para abordar los encargos de verificación.

"Es un área de trabajo muy relevante que va a generar un elevado nivel de especialización en las firmas en diferentes tipos de trabajos, sectores y nichos de mercado, por lo que necesitarán gente especializada, y qué mejor que este posgrado para preparar a estos profesionales", destacó el director general del ICJCE, Javier Quintana, durante el acto de clausura y entrega de diplomas.

Quintana subrayó la importancia de la formación para la captación y retención de talento en las firmas de auditoría. "Estamos convencidos de que va a generar numerosas oportunidades entre los más jóvenes y que, por lo innovadora y por el interés social que hay en esta área de trabajo, va a convertir a nuestro sector en uno de los más atractivos para las futuras generaciones", señaló el director general del ICJCE.

Fotografía: UCAV.

 $\underline{\text{https://www.icjce.es/galicia/auditores-gallegos-pioneros-primer-posgrado-verificacion}}$